
DECLARATION LIMINAIRE AU

CHS-CT  DU 16 OCTOBRE 2014

Monsieur le Président du CHS-CT,

La CGT FP 27 vous souhaite la bienvenue dans cette instance et espère que les décisions prises ensemble  
seront  constructives  et  apporteront  à  l'ensemble  des  agents  du  département  un  « meilleur  vivre  au 
travail », ... même si nous sommes conscients que seul  l'arrêt des suppressions, et bien au-delà la création 
d'emplois pourrait  réduire  les risques psycho-sociaux qui représentent  plus  de 30% du  DUERP.

La CGT FP 27 espère que les engagements et décisions déjà prises depuis des mois, des années même voient 
enfin le jour : 

- où en est la dématérialisation des archives du CDIF de Louviers pourtant prévue en 2014?

- qu'en est-il de l'acquisition de l'évac-chair (pour le site Evreux Nord)?

-  on attend toujours la communication du contrat  des transports de fonds avec la Brinks et  
cela depuis février.

-  la signalétique "amiante" a-t-elle enfin été posée sur le site de Louviers et de Verneuil sur  
Avre?

- et quid des travaux sur les sites de Verneuil sur Avre et de Conches en Ouche ?

Dans l'hypothèse de fusion  ou  restructuration de services, la CGT FP 27 revendique la tenue d'un CHS-CT 
en amont. A ce sujet, en avez-vous connaissance ? En effet il serait dommageable que soient budgétisés des  
travaux importants sur des sites appelés à disparaître prochainement ! Concernant le budget du CHS-CT, il 
ne doit pas se substituer à celui de la direction : pour exemple, le toit terrasse d'Evreux Sud n'a pas été  
sécurisé  par  faute  de  moyens  !  On imagine  donc  bien  que  ce  sera  sur  les  crédits  du  CHS-CT que  sa  
sécurisation se fera ! 

S'agissant des fiches de signalement, leur nombre est croissant. Les incivilités sont-elles en augmentation ou  
les agents ont-ils  pris possession  de ces fiches pour les  dénoncer et  alerter la direction, ce qui n'était pas le 
cas auparavant ?

Comment se sont passés l'installation de la Paierie départementale à la Cité, celle du SIE d'Evreux Nord à 
Sud ainsi que le réaménagement des services rue Politzer ? Il semble que le transfert de la MMA d'Evreux  
Nord sur Evreux Sud n'est pas été anticipé privant les secteurs d'assiette d'Evreux Nord de leur outil  de  
travail pour plusieurs jours. Sur le relogement de la paierie départementale, est- il toujours prévue une remise 
aux propres des locaux et des travaux à minima ? Lors d'un précédent CHS-CT il avait été promis aux agents 
qu'il y aurait un “grand nettoyage”, des travaux de peinture et de menus travaux (déplacement d'une cloison).

La CGT FP27 émet l'espoir que ce lieu de discussions et d'échanges permettra de prendre des décisions qui  
iront dans le bon sens. En effet, les agents ont de nombreuses attentes et ont besoin de réponses quant à leur  
avenir afin de travailler plus sereinement.




